

Fecha: 25-06-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Doctor Zapata ya está de vuelta en el HRA

Pág.: 2 Cm2: 645,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida



EL FACULTATIVO REGRESÓ A SU JEFATURA EN EL PRINCIPAL RECINTO HOPITALARIO DE LA MACROZONA NORTE ESTE LUNES 23 TRAS ESTAR SUSPENDIDO DESDE MARZO DE ESTE AÑO POR UNA DENUNCIA ANÓNIMA

## Doctor Zapata ya está de vuelta en el HRA

En entrevista con La Estrella aseguró estar contento con el fin del sumario y asume desafios futuros del hospital.

Eduardo Elgueta Paz La Estrella

nstalado en su oficina de dirección en el segundo piso del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) recibe el llamado de La Estrella, el doctor Antonio Zapata, director del recinto médico, que pese a no contar aún con la toma de razón por parte de Contraloria General de la República, ya puede usar con absoluta propiedad ese lugar.

Y es que Zapata fue suspendido por un supuesto trato preferencial a un familiar en marzo de este año, pero él ya quiere dar vuelta la página.

"Estoy contento de que se haya levantado la sanción que se me impuso y que significa el cierre del sumario por parte del fiscal designado por el Ministerio de Salud, pero del que aún falta toma de razón por parte de Contraloría", comienza el diálogo con el facultativo que hace dos años dirige el principal centro hospitalario de la macro zona norte del país.

"Yo estaba muy tranquilo pues tenía certeza de no tener ninguna responsabilidad en los hechos que fueron denunciados en forma anónima y que determinaron la investigación con el sumario correspondiente", continúa Zapata.

Consultado sobre si tiene alguna sospecha o molestia con quien realizó el
denuncio, el médico asegura que no es un tema
que le preocupe, pues "estoy consciente del peso del
cargo que ocupo y entiendo que debo tomar decisiones difíciles que pueden
afectar a determinadas
personas y en consecuencia, desde este cargo público estar expuesto a este tipo de situaciones", respon-



EL DOCTOR ZAPATA EN SU OFICINA DEL SEGUNDO PISO DEL HRA

de el profesional.

## FUTURO

El médico, que llegó a ese puesto tras un concurso de la Alta Dirección Pública (ADP) en en julio del 2023, afirma estar agradecido de los distintos gremios de la salud, "no solo el Colegio Médico, sino también de Asenf, Fentess, Fenpruss, Fenasenf y otras agrupaciones que me en-



Estoy contento con que se haya levantado la sanción que se me impuso".

Director Hospital Regional

## **SUMARIO ADMINISTRATIVO**

El director del Hospital Regional de Antofagasta, Dr. Antonio Zapata, fue notificado la semana pasada del término del sumario administrativo que lo mantenía suspendido de sus funciones desde marzo. La investigación, instruida por la Contraloría Regional a raiz de una denuncia anónima, fue cerrada con su sobreseimiento, descartando la existencia de faltas administrativas. La resolución fue comunicada por el director del Servicio de Salud de Antofagasta, Dr. Francisco Grisolia, quien informó que el caso no arrojó antecedentes que acreditaran uso indebido de influencias. Con el cierre del sumario, se levanta también la medida de suspensión, por lo que el Dr. Zapata pudo regresar a la jefatura del principal recinto a sistencial de la región. La denuncia original apuntaba a un supuesto beneficio otorgado a un familiar del directivo, específicamente su padre.

tregaron su apoyo incondicional", agrega el titular del HRA.

Ya con la mirada puesta en el futuro, logra soltar una sonrisa al teléfono para hacerse cargo de los desafíos que fueron parte de la cuenta pública reciente.

"Logramos la acreditación por tres años (otorgada por la Superintendencia de Salud), hace poco recibimos felicitaciones de FONASA (Fondo Nacional de Salud), por la mejora en el ránking de los indicadores de gestión en la que estábamos últimos y hoy en la medianía de la tabla, además mejoramos la gestión de cirugías mayores ambulatorias a través del Centro Regional de Resolución, que abarca diversas especialidades quirúrgicas para pacientes pediátricos y adultos. Estas cirugías se realizan con el objetivo de reducir las listas de espera y fortalecer las capacidades del hospital" cierra. •

